

## Siaran Pers

### **FSB Indonesia Berkomitmen terhadap Praktik Berkelanjutan yang Selaras dengan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (SDGs)**

Jakarta, 1 April 2024 -- FSB (Fundo Sukses Bersama) Indonesia, perusahaan pelopor dalam layanan teknologi finansial (fintech) di Indonesia, menegaskan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan. Setiap kegiatan operasional perusahaan didasarkan pada prinsip-prinsip Environmental, Social, dan Governance (ESG), dengan tujuan untuk memberikan dampak positif bagi masyarakat, lingkungan, dan ekonomi nasional. Komitmen ini juga menandai langkah maju dalam misi FSB Indonesia untuk membentuk ulang lanskap keuangan di kawasan ASEAN sekaligus memupuk budaya praktik bisnis yang bertanggung jawab.

Sebagai perusahaan yang meyakini kekuatan teknologi dalam mendorong perubahan positif, FSB Indonesia menyadari pentingnya mengintegrasikan prinsip-prinsip ESG ke dalam operasi intinya. Dengan melakukannya, perusahaan tidak hanya bertujuan untuk menghadirkan solusi keuangan terdepan, tetapi juga untuk memastikan bahwa usahanya berkontribusi pada kemajuan sosial dan pelestarian lingkungan.

"Langkah kami dalam menerapkan ESG merupakan momen penting dalam perjalanan FSB menuju solusi keuangan berkelanjutan dan kepemimpinan perusahaan yang bertanggung jawab. Kami berkomitmen untuk memanfaatkan keahlian teknologi kami untuk menciptakan nilai yang berkelanjutan bagi para pemangku kepentingan, sekaligus mendorong tujuan-tujuan yang lebih luas dalam hal pengelolaan lingkungan, pemerataan sosial, dan tata kelola yang baik," ungkap Aida Sutanto, CEO FSB Indonesia.

Komitmen kunci dari inisiatif ESG di FSB Indonesia meliputi:

**Tanggung Jawab Lingkungan.** FSB Indonesia bertekad untuk mengurangi jejak ekologisnya melalui penerapan praktik-praktik yang efisien dalam penggunaan energi, pengurangan limbah, dan dukungan terhadap inisiatif energi terbarukan. Hal ini sejalan terhadap pencapaian Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (SDGs) nomor 12 (Konsumsi dan Produksi yang Bertanggung Jawab), serta turut berperan dalam mitigasi perubahan iklim dan pelestarian sumber daya alam.

**Dampak Sosial.** FSB Indonesia memberi penekanan yang kuat pada peningkatan kesejahteraan sosial dengan dukungan platform layanan keuangan yang bertanggung jawab. Selain itu, perusahaan berinisiatif untuk berkontribusi terhadap permasalahan yang dihadapi masyarakat sekitar, seperti kemiskinan dan kelaparan. Upaya-upaya ini selaras dengan SDGs nomor 2 (Tidak Ada Kelaparan) dan Tujuan 8 (Pekerjaan Layak dan Pertumbuhan Ekonomi).

**Keunggulan Tata Kelola.** Transparansi, akuntabilitas, dan perilaku etis menjadi pijakan dari kerangka tata kelola FSB. Perusahaan mematuhi secara ketat praktik-praktik terbaik industri, memastikan perlakuan yang adil bagi semua pemangku kepentingan dan menjunjung tinggi standar integritas yang tertinggi. Hal ini selaras dengan SDGs nomor 5 (Kesetaraan Gender), Tujuan 10 (Pengurangan Ketimpangan), dan Tujuan 17 (Kemitraan untuk Tujuan).

"Kami yakin bahwa sistem keuangan berkelanjutan bukanlah sekadar pilihan, tetapi suatu keharusan bagi perusahaan-perusahaan yang beroperasi di dunia yang terus berubah dengan cepat saat ini. Melalui inisiatif ESG kami yang komprehensif, kami bertujuan untuk menetapkan standar baru untuk keunggulan dalam keberlanjutan perusahaan, mendorong perubahan positif di setiap tingkat organisasi kami dan lebih jauh lagi," tambah Aida Sutanto.

Melalui komitmen ini, FSB Indonesia juga menyatakan terbuka untuk kolaborasi dengan para pemangku kepentingan, mitra, dan rekan-rekan industri untuk bergabung dalam upaya memajukan industri teknologi finansial yang berkelanjutan. Melalui kolaborasi, bisa bersama-sama dapat membentuk masa depan yang berkelanjutan bagi kesejahteraan masyarakat Indonesia.

### Tentang FSB Indonesia

FSB Indonesia adalah perusahaan inovatif di sektor fintech yang memanfaatkan teknologi mutakhir untuk memimpin industri solusi keuangan di masa depan. Didirikan dengan komitmen terhadap keberlanjutan, pendekatan kami mengintegrasikan prinsip-prinsip Environmental, Social, dan Governance (ESG), yang selaras dengan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan Perserikatan Bangsa-Bangsa (SDGs) untuk memastikan konsumsi, produksi, dan pertumbuhan ekonomi yang bertanggung jawab. Kerangka teknologi canggih kami, didukung oleh algoritma pembelajaran mesin yang berkembang, model kecerdasan buatan yang efisien, dan teknologi buku besar terdistribusi yang terpercaya, memungkinkan kami untuk menawarkan layanan mutakhir yang mendefinisikan ulang lanskap keuangan, berfokus pada efisiensi, keamanan, dan inklusivitas. Saat kami menavigasi kompleksitas era digital, FSB Indonesia tetap berkomitmen untuk mendorong inovasi industri, mempromosikan pembangunan ekonomi yang berkelanjutan, dan meningkatkan ekosistem digital di seluruh wilayah ASEAN. Misi kami bukan hanya untuk berada di garis depan teknologi keuangan tetapi juga untuk memastikan bahwa kemajuan kami memberikan kontribusi positif bagi masyarakat dan lingkungan, membuka jalan bagi masa depan yang lebih berkelanjutan dan adil.